

L'affaire des 5 reste parmi les priorités des objectifs de travail de la Plateforme Pastorale inter-religieuse cubaine



La Havane, 29 avril, (RHC)- Le pasteur Oden Marishal coordonnateur général de la Plateforme Pastorale inter-religieuse cubaine a signalé que l'affaire des 5 reste parmi les priorités des objectifs de travail de cette entité.

Dans des déclarations qu'il a faites à notre station de radio, il a indiqué:

“Nous avons relancé la plateforme, que nous avons appelée au début Plateforme Pastorale Cubaine qui a été créée le 12 septembre 2011. Nous nous sommes fixés des objectifs plus ambitieux raison pour laquelle nous avons décidé de changer son nom et de l'appeler Plateforme Inter-religieuse Cubaine qui ne rassemble pas uniquement des croyants mais aussi des personnes qui ont une foi. Je disais que le fait de n'avoir foi en rien, revient à se suicider, La foi nous aide à vivre et à avancer suivant nos propres convictions religieuses , mais surtout la foi que nous avons dans le fait que le monde peut être meilleur en

termes de justice et si la justice règne, nous aurons la paix et si nous avons la paix nous aurons l'amour entre tous dans la lutte pour la cause des 5.

Nous organisons souvent des activités à niveau municipal, régional et national pour diffuser l'affaire des 5. C'est une façon de lutter pour eux.

Nous faisons face à une guerre médiatique de quatrième génération dans le monde car l'on a coupé le peuple étasunien des informations. Il ne connaît pas comme il faudrait l'affaire des 5. Il a seulement peut-être entendu parler d'un petit groupe de prétendus espions qui se trouvait aux États-Unis pour causer des dommages alors qu'en réalité, ils étaient en train de sauver des vies non seulement de Cubains mais aussi d'Étasuniens et de personnes d'autres nationalités. Donc notre travail consiste à diffuser la vérité sur l'affaire des 5. C'est pourquoi nous avons des relations avec des organisations régionales, avec le Conseil des Églises de l'Amérique Latine, avec des Églises des États-Unis, et à niveau mondial avec le Conseil Mondial des Églises pour essayer de diffuser la vérité sur les 5. Nous sommes persuadés du fait que les présidents des États-Unis ont pu les maintenir en prison car la population ne connaît pas la vérité sur cette affaire ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21791-laffaire-des-5-reste-parmi-les-priorites-des-objectifs-de-travail-de-la-plateforme-pastorale-inter-religieuse-cubaine>



Radio Habana Cuba